
Le billet du président

2024 : année des 45 ans du CTM.

A l’approche de la fin d’année, il me semble utile de tirer un premier bilan.
Pour moi, c’est ma première année de présidence. Tâche que vous m’avez
confié  en  janvier.  Avec  le  CA,  nous  avons  essayé  de  poursuivre,  de
relancer  certaines  actions  et  de  proposer  quelques  nouveautés.

2024 a vu un énorme succès des jeux olympiques et para olympiques en
France et sur notre territoire de Saint Quentin en Yvelines.

Pour nous adhérents du CTM, 2024, c’est l’année des 45 ans de notre club.

Que dire sinon que le CTM poursuit sa route en assurant sa présence sur les rallyes
organisés par nos amis des clubs voisins et auxquels nous avons participé. Constatons
que c’est en moins grand nombre du fait du vieillissement et peut être de l’envie d’autre
chose.

2024 c’est aussi la continuité dans l’organisation de nos 2 rallyes :

– Hauteurs et Vallées en avril avec des parcours modifiés par la force des choses pour
éviter la concurrence sur les mêmes routes avec d’autres clubs et assurer la sécurité
pour tous. Notons qu’il est toujours aussi apprécié par celles et ceux qui y ont participé.

– La CycloRando avancée de 15 jours cette année, a vu encore une belle affluence
malgré la date et les conditions climatiques du moment. Notons quand même le beau
résultat  obtenu pour le  but  caritatif  que nous nous sommes fixés en direction des
enfants atteints de cancer. Peut être faudra-t-il réfléchir à une évolution de ce rallye en
terme de départ, de parcours et d’objectifs.

2024 c’est la poursuite de nos activités traditionnelles avec :nos sorties hebdomadaires
(Dimanche, Mercredi, Samedi) et quelques sorties longues distances, mais aussi …

– le séjour club en Vendée organisé en collaboration avec le club de Croissy / seine,
malheureusement  pas  sous  les  meilleures  conditions  climatiques  mais  il  a  été
chaleureux  dans  les  têtes  et  un  grand  succès  pour  les  participants.

– la journée vélo pour les enfants de CM1 de Maurepas sous un beau soleil au stade du
bout des clos.

– la flèche Bordeaux-Maurepas accomplie par 7 de nos adhérents, 1 en solo dans le sens
Maurepas Bordeaux et les 6 autres dans le sens Bordeaux Maurepas.
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– le pique nique annuel du mois de juin que nous avons dû délocaliser mais qui a vu une
belle participation des adhérents et anciens du club.

– un défi personnel pour Arnaud, un de nos adhérents, qui nous a tenu en haleine
pendant une bonne semaine sur un parcours difficile de très longue distance.

– une sortie en Beauce, toujours bien appréciée.

– la participation au forum et la poursuite du pré-accueil avec quelques rencontres et
résultats intéressants.

2024, cela a été aussi la mise en œuvre de nouvelles activités avec la sortie Bowling, le
pot pour la sortie H&V club, etc…

2024 va être un moment important pour toutes les structures de notre fédération avec
les élections des membres du COREG en novembre, de la FFCT en décembre et du
CODEP en février 2025. Comme tous les 4 ans, c’est le renouvellement des différents
organes de direction de nos structures.

Pour nous, nous nous retrouverons en janvier pour l’AG annuelle de notre club. D’ici là,
si vous avez des demandes, des propositions, des envies nouvelles, n’hésitez pas à nous
les soumettre.

Je fais aussi appel à vous pour venir partager les différentes taches nécessaires à la
gestion du club.

Ensemble, préparons l’avenir du CTM.

A l’avance, je vous souhaite des belles fêtes de fin d’année.

Claude Chaussivert


